

## CONSTITUCIÓN VUELVE A VESTIRSE DE FÚTBOL

# Desde hoy comienza a jugarse Copa Felipe Sáez en su XV versión

• Más de 1.200 niños de distintas regiones del país darán vida desde hoy a uno de los torneos formativos más emblemáticos del Maule.

POR MARCELA ALEJANDRA TORRES VALDÉS

**CONSTITUCIÓN.** En el salón de la Municipalidad de Constitución se realizó el lanzamiento oficial de la décimo quinta versión de la Copa Felipe Sáez, tradicional campeonato de fútbol formativo organizado por la Escuela de Fútbol Felipe Sáez, que rinde un sentido y permanente homenaje a la memoria de este pequeño que perdió la vida en el terremoto del 27 de febrero de 2010. El torneo se desarrollará desde hoy hasta el sábado 24 de enero, y reunirá a delegaciones de distintas zonas del país, principalmente de la Región de O'Higgins y Metropolitana, además de equipos locales y de la Región del Maule. Se espera la llegada de más de 1.200 niños y niñas, lo

que transformará nuevamente a Constitución en un verdadero epicentro del fútbol formativo durante toda una semana.

En la instancia, el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo destacó el valor humano y comunitario de esta copa, junto con el compromiso del municipio con el deporte formativo, "ésta si bien es una competencia deportiva, también es un espacio de encuentro, de memoria y de formación en valores.

La Copa Felipe Sáez honra a un niño que es parte de la historia reciente de nuestra comuna, y lo hace a través de lo más noble que tiene el deporte, que es la participación, el compañerismo y los sueños de cientos de niños.

"Como municipio y el Concejo hemos querido estar presentes con un apoyo concreto, por eso este año hemos entregado una subvención de 5 millones y medio de pesos, porque creemos profundamente en el deporte como herramienta de desarrollo social", señaló el jefe comunal.

Por su parte, Henry González Pérez, presidente de la Escuela de Fútbol Felipe Sáez, se mostró visiblemente emocionado por alcanzar la decimoquinta versión del torneo. "Llegar a quince años no es fácil. Esta copa nació desde el dolor, pero se transformó en un espacio de vida, de alegría y de esperanza para muchos niños. Cada año tratamos de hacerlo mejor, de recibir bien a las delegaciones y de mantener vivo el recuerdo de Felipe, que es la razón de todo esto. Agradecemos profundamente el respaldo del municipio y de todas las personas que hacen posible que este sueño siga creciendo", expresó.

El profesor de educación



En el lanzamiento estuvieron presentes el alcalde de Constitución, Carlos Valenzuela Gajardo; el presidente de la Escuela de Fútbol Felipe Sáez, Henry González Pérez; el profesor de educación física Pablo Díaz; el coordinador del torneo Cristian Fuentes; y el encargado del Área de Deportes del municipio, Orlando Maraboli.

física Pablo Díaz puso el acento en el carácter formativo del campeonato. "Aquí no sólo hablamos de resultados. Hablamos de procesos, de aprendizaje, de respeto, de disciplina y de convivencia. Para muchos niños esta es su primera experiencia en un torneo grande, viajando, compartiendo con otros equipos, conociendo otras realidades. Eso también educa, eso también forma personas, y esa es una de las grandes riquezas de esta copa", indicó.

En tanto, el coordinador del torneo, Cristian Fuentes, entregó detalles de la organización y la envergadura logística del evento. "Esperamos más

de 1.200 jugadores y jugadoras, distribuidos en 10 categorías, desde la serie 2018 hasta la 2011. El torneo se jugará en los distintos estadios de la comuna, en dos modalidades: todos contra todos y fase de grupos. Además, las damas tendrán un cuadrangular aparte, lo que también es muy importante para seguir impulsando el fútbol femenino desde la base. Es un desafío grande, pero estamos preparados y tenemos un equipo humano comprometido con que todo funcione de la mejor manera", señaló.

## TORNEO DE FÚTBOL

# Campeones ANFA en Molina

